
Protokoll:  
FDP-Fraktionsvorsitzende Hoernchen regt an, die Punkte 1, 2 und 4 des Antrages könnten durch 
das Presseamt erledigt werden. 
 
Oberbürgermeister Dr. Schulte-Wissermann trägt die Stellungnahme der Verwaltung 
(ST/0058/2010) vor 
 
Rm Lehmkühler (SPD) erklärt, die Bürgermeister des Kreises Hohenlohe gingen gemeinsam 
hiergegen vor und wenn mehrere Städte dies machen würden, erkenne Google zumindest  
Widerstand. Die Bevölkerung habe auch Bedenken wegen der möglichen Kriminalität. Er regt an, 
Widerspruch einzulegen und im Städtetag anzufragen, ob andere Städte sich dem anschließen 
würden. 
 
Rm Scherhag (CDU) berichtet, die Stadt Hamburg habe eine Resolution verabschiedet und dies 
würde die CDU-Fraktion auch begrüßen. Man könne diesen Antrag ausformuliert in den 
Ausschuss bringen, um einen Resolutionstext aufzusetzen und im Stadtrat zu verabschieden. 
Gründe hierfür seien gegeben, da Google nicht nur Bilder einstellen, sondern die W-LAN- Netze 
kartieren wolle. 
 
Rm Altmeier (SPD) informiert, es gäbe auch andere Seiten, die solche Funktionen bieten würden 
und die man beachten sollte. 
 
Oberbürgermeister Dr. Schulte-Wissermann schlägt vor, Amt 10 frage beim Städtetag an, wie das 
Thema dort behandelt werden würde und ob es eine Empfehlung gäbe, um anschließend im 
nächsten Haupt und Finanzausschuss darüber zu beraten. 
 


